
 

 

 

  

校長先生談話会 

みんなの力で楽しい学校に 

校長先生の談話会を開催します。 

今までの”お話を聞いて終わり”ではなく、意見交流を通じて小学校

や先生をもっと身近に感じてもらえるような明るく楽しい会にしたい

と考えています。 

お時間がある方、ご両親で、お友達と一緒に、もちろんお一人でも。 

そして今回、交流会には不可欠なお茶とお菓子もご用意します！ 

ちょっと覗いてみようかな？と思ったらぜひお気軽にご参加下さい！ 

場所：柳津小学校 もえぎホール 

持ち物：ID カード スリッパ 

駐車場はカラフルタウンさんのご厚意により北側駐車場を

お借りできましたのでご利用ください。 

岐阜市立柳津小学校 

PTA 会員様 

日時：令和７年７月９日(水) 午前１０時～１１時半 



 

 

“正解のない”子育て 

～７年目のお弁当づくりから気付いたこと、学んだこと～ 

『こんな柳津小学校だったらもっと行きたくなる』 

みんなで考えてみませんか？ 

テーマ２ 

３人の大きな息子さんをお持ちの下入佐校長先生。 

なんと毎日お弁当を作っているそうでいろいろと工夫されているようです。 

バスケットが大好きでマラソンもこなすスポーティーな先生からお弁当作り

から学んだ経験談をお話していただきます。 

テーマ 1 

まず始めに小さなグループを作ります。次にそのグループ内で座談会のような

意見交流を行います。小さな思い、意見でも構いません。 

お菓子を食べながらまったり話しましょう。 

みなさんの意見は今後の学校作りの参考にさせていただきます。 

 最後にアンケート結果回答、質問コーナーを行います。 

 

当日の参加・不参加関係なくどなたでもご記入ください。 

また保護者の方だけでなく祖父母の方やお子さんからの意見も募集します。 

突拍子もない意見も大歓迎です。 

意外と素敵なアイデアに結び付くかも⁉たくさんの回答お待ちしています。 

 

◆教えて校長先生！校長先生に聞きたいこと 

◆もっとこうしたら小学校がたのしくなるのになぁ…

る

には

 

 

◆誰に聞いたらいいか分からなかった疑問・質問

るには

 

 

◆小さなつぶやき

るには

 

 

もっとみんなでバス

とか電車を利用して

どっか行きたい 

 

上の子が中学でこんな

学習をするから小学校

のうちから〇〇を授業

に取り入れて欲しい 

参加・不参加の回答と共にアンケートにもお答え下さい 

PTA 会長     杉山 達也 

成人教育委員長  豊田 りさ 

校長       下入佐 浩三 

子供がもっと身体を

動かしたい！とうず

うずしています 

 

恥ずかしながら校内の教

室配置がさっぱりなので

授業参観の移動教室はい

つもドキドキしています 

 

校長先生考案の

給食を食べてみ

たい 

 

大人の有給休暇。 

子供にもあったら

いいのに 

 

授業参観多いと嬉しい 

我が子見たい 

 

ベビーカーで来

て、駐輪場に停

めてもいい？ 

 


